
 

 

 

 

 

CLUB ALP INO ITAL IANO  

Gruppo Regionale Emilia Romagna 
                 info@caiemiliaromagna.org 

 

Verbale CDR Emilia Romagna – 20 dicembre 2018 

Il giorno 20 dicembre 2018, alle ore 17,30 presso la sede della Sezione CAI di Bologna 

si è riunito il CD CAI ER per discutere il seguente O.d.g.: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente, della Vicepresidente e dei Consiglieri; 

3. Relazione attività 2018; 

4. Riparto risorse LR 12/85; 

5. Interregionale alla Burraia da Sezione di Forlì; 

6. Corso MIUR per docenti con GR Marche; 

7. Nuovo sito CAI centrale e adeguamento dei siti regionale e sezionali; 

8. Varie ed eventuali. 

Cordiali saluti 

Presenti A. Lizzani, C. Ferrari, V. Marani, R. Marchi, V. Ruggeri, per il collegio dei 

revisori G. Caravita 

Assente giustificato Elisabetta Baldrati 

Via Skype Giuseppe Cavalchi 

Punto 1 

Si approva il verbale della seduta precedente, salvo integrazioni. 

Punto 2 

Il Presidente relaziona sul progetto in corso di sviluppo con Università di Bologna e del 

relativo finanziamento dal CAI Centrale. Insieme al PG Torti si è deciso di optare per la 

formula “borsa di studio post laurea”, della durata di un anno e del costo di 12.000 €, 

metà dei quali saranno erogati dal CAI centrale a ricerca ultimata e metà dal CAI ER; 

poiché l'Università richiede l'erogazione anticipata dell'intera somma alla firma della 
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convenzione, il CAI ER anticiperà anche i 6.000 € del CAI centrale, recuperandoli poi a 

ricerca ultimata. Si allega al verbale la convenzione con l'Università. 

Ferrari relaziona circa l’attività di raccolta e valutazione dei corsi svolti dalle Sezioni 

per l’accesso al finanziamento della LR. 12  

Punto 7 

Si anticipa il punto 7, vista la presenza di M. Noberini, quale tecnico referente del sito 

CAI ER, che ha presenziato ad un incontro sulla comunicazione e gestione del sito che 

si è tenuto presso il CAI Centrale. Noberini relaziona sull’incontro e relativo impatto 

sui siti già esistenti (CAI Regionale e Sezioni). 

Si conviene di adeguare quanto prima il banner del sito del CAI Regionale ai colori e al 

formato del sito del CAI Centrale. In considerazione dl fatto che alcune Sezioni hanno 

investito sulla realizzazione del proprio sito, Marchi propone che Noberini predisponga 

una sintesi del suo intervento e quindi una comunicazione sintetica da inviare alle 

Sezioni, con indicati i pro e i contro per la scelta di mantenere il proprio sito o 

trasferirlo nelle pagine predisposte dal CAI centrale, scelta che comunque a tendere 

sarebbe auspicata, e comunque di adeguarne colori e stile al sito del CAI centrale. 

Emergono le seguenti proposte, ritenute interessanti e condivise dal CDR 

 Aprire alle sezioni e permettere aggiornamento delle loro pagine 

 Attivare un sistema di news letter collegato alle news pubblicate 

 Aprire una pagine sui grandi cammini 

 Pubblicare le webcam per provincia 

 Comprendere una parte meteo delle province, con confronti tra più siti 

In merito Noberini fornirà quanto prima un preventivo per questi interventi, 

esplicitando le voci di spesa per argomento, che sarà allegato al presente verbale. 

Punto 3 

Il Presidente comunica che sta lavorando alla relazione di attività 2018, con il 

contributo delle commissioni. La copia sarà a breve sottoposta al CDR prima dell’invio. 

Punto 4 

Ferrari relaziona sul documento di sintesi redatto sui corsi tenuti dalle sezioni e 

segnalati per l’accesso al finanziamento della LR 12/85. Alcuni corsi presentati dalle 

sezioni non avevano oggetto attinente alle finalità della legge regionale. Alcune hanno 

presentato un corso per il quale è stato necessario l’adeguamento del livello, un’altra 

ha svolto ulteriori 2 corsi nel 2017 con nulla osta e sono stati inseriti, Ferrari fornirà 

un elenco con corsi e relativi importi al tesoriere.  

Prende la parola in Tesoriere che propone uno schema di ripartizione suddiviso per 

Sezione. Si approva la ripartizione proposta. 



 

 

Il Tesoriere relazione sui consuntivi relativi ai bandi e comunica che sta raccogliendo la 

documentazioni a sostegno. 

Punto 5 

Si delibera la proposta della Sezione di Forlì per l’interregionale di luglio 2019 con 

punto di riferimento i prati della Burraia. Al presidente della Sezione di Forlì sarò 

inviata risposta scritta alla sua comunicazione. Sarà altresì da contattare la sezione di 

Stia. 

In merito, Marchi informa i presenti che il Presidente Casadei Rossi intende 

promuovere l’interregionale anche se probabilmente non avrà accesso al rifugio città 

di Forlì, in quanto i precedenti gestori non hanno ancora consegnato le chiavi. In 

merito Marchi ribadisce la spiacevole situazione, citata anche da Casadei Rossi nella 

mail indirizzata a Ruggeri e Marchi per la proposta di Interregionale. Si ritiene 

opportuno richiedere a Casadei Rossi una sintesi della vicenda e situazione attuale, 

aggiornata al momento, per poter avere chiaro un quadro e valutare eventuali linee di 

supporto da parte del CAI Regionale o commissione centrale Rifugi. 

Punto 6 

Marchi relaziona sulla comunicazione ricevuta dalla Vicepresidente dei GR Marche, in 

assenza di Ruggeri, circa un progetto da sviluppare con il MIUR in zona Parco di Sasso 

Simone e Simoncello, Valmarecchia. Il GR Marche ha già contattato direttamente la 

sezione di Rimini. Ruggeri nel frattempo i è sentito con la VM GR Marche e conferma 

che il progetto di collaborazione è stato approvato. Marchi e Baldrati, in virtù delle 

deleghe assegnate, si interfacceranno con il GR Marche. 

Varie 

Il Presidente comunica che la Sezione di Lugo ha inoltrato una richiesta di fondi per 

una palestra di arrampicata, richiesta che non ha avuto seguito, mentre è stata 

finanziata, per un importo di 22.000 euro la domanda presentata da Argenta. 

Il Presidente ha verificato le comunicazioni intercorse in merito e le pratiche avviate, 

rilevando che in data 9 marzo 2018 ha inoltrato alla direzione del CAI Centrale la 

richiesta di finanziamento per i due progetti (Argenta e Lugo). 

Seguirà verifica presso il CAI Centrale e comunicazione alla sezione di Lugo. 

Marchi relaziona sulla inaugurazione del Nuovo Museo di Ecologia di Cesena, alla quale 

ha presenziato, e rinnova la plausibilità di collaborazione. Si proporrà un incontro con 

la sezione di Cesena. 

Prende la parola il Tesoriere che relaziona sul progetto in corso tra commissione 

medica e Rifugi, progetto che è nato ed è stato presentato in ARD nel 2018, per il 

quale sono stati stanziati 500 euro, progetto che però si potrà realizzare solo ad inizio 

2019. Per questo progetto non sarà quindi possibile presentare in consuntivo nel 

2018, ma bensì solo nel 2019. Il CDR delibera che l’esercizio 2018 si chiude quindi con 



 

 

i consuntivi presentati, fatto salvo il progetto suddetto che potrà essere presentato nel 

2019 e finanziato a presentazione della relativa documentazione. 

La seduta è tolta alle 21.00 

 

Il Segretario verbalizzante                                                           Il Presidente 

       Roberta Marchi                                                                  Vinicio Ruggeri 

 


